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Aos (15) quinze dias do mês de fevereiro do ano de 2017 às (15h00) quinze 
horas, sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da Fonseca, número 
376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital. O senhor presidente, solicitou 
aos vereadores Eduardo Canuto e Lobão fazer adentrar no plenário o 
Secretário de Saúde (José Thomaz Nôno) e o Prefeito de Maceió (Rui 
Palmeira). Feita a chamada dos vereadores foram constatadas as seguintes 
presenças: Antônio Holanda, Galba Netto, Dudu Ronalsa, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fatima Santiago, Francisco Sales, 
José Márcio Filho, Maria Aparecida, Luciano Marinho, Lobão, Ronaldo Luz, 
Silvania Barbosa, Silvanio Barbosa, Silvio Camelo, Samir Malta, Siderlane 
Mendonça, Simone Andrade e Tereza Nelma. Facultada a palavra o Prefeito 
de Maceió (Rui Palmeira) fez as suas considerações relacionadas ao início 
dos trabalhos administrativos dos poderes legislativo e executivo, 
ressaltando a fundamental importância do trabalho desta Casa como 
também as ações no quadriênio/2016 e fez um balanço dos avanços do 
município em parceria com este poder. Concluiu agradecendo o apoio e 
saudou a todos. O vereador Silvanio Barbosa salientou que permanece como 
bancada de oposição nesta Casa, porém, deixa registrado o seu apoio aos 
projetos em prol da cidade de Maceió. Informou sobre a audiência pública 
relacionada à zona azul, ao tempo em que comentou sobre a publicação de 
uma matéria com respeito ao número de crianças que irão ficar fora da sala 
de aula. Sugeriu um convênio junto às escolas privadas como também 
lamentou a falta de avanços das políticas públicas para o idoso e a 
juventude. Solicitou ao secretário de saúde, José Thomaz Nonô quando vier 

Baixado Em: 03/07/2024



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
a esta Casa apresentar a prestação de contas da saúde pública, informar o 
que tem acontecido com o CORA. O senhor presidente deixou registrado o 
sentimento desta Casa com relação ao trabalho em benefício da população 
de Maceió através dos projetos que saíram deste parlamento bem como o 
compromisso de todos de ajudar o Prefeito Rui Palmeira na administração 
desse município. Agradeceu a presença do Prefeito e deixou o apoio deste 
poder que terá o compromisso de debater os projetos do executivo. Em 
seguida, suspendeu a sessão às quinze horas e cinquenta minutos, 
retornando ás dezesseis horas com a chamada dos vereadores para 
verificação de quórum. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente, não houve oradores inscritos. No Prolongamento do 
Expediente, foram lidos: Mensagem nº 04/2017 ao Projeto de Lei nº 02/17 
da Prefeitura Municipal de Maceió – Projeto de lei referente à abertura de um 
crédito adicional especial ao orçamento geral do município (Protocolo nº 
439/17). Mensagem nº 02/17 da Prefeitura Municipal de Maceió – Decidi 
vetar totalmente o Projeto de lei nº 6.929/16 que dispõe sobre a garantia de 
acessibilidade nos cemitérios públicos e privados no município de Maceió, 
por ser um projeto de competência do poder executivo (Protocolo nº 260/17). 
Mensagem nº 03/17 ao Projeto de Lei nº 01/17 da Prefeitura Municipal de 
Maceió – Plano Plurianual do município de Maceió (Protocolo nº 438/17). 
Projeto de Lei nº 04/17 do vereador Silvanio Barbosa – responsabiliza aluno 
por atos de vandalismo em patrimônio escolar e destruição de mobiliário 
escolar (Protocolo nº 465/17). Projeto de Lei nº 03/17 do vereador Silvanio 
Barbosa – Institui no calendário oficial do município o dia 27 de março como 
data comemorativa de aniversário do bairro Benedito Bentes e dá outras 
providências (Protocolo nº 464/17). Projeto de Lei nº 05/17 do vereador 
Silvanio Barbosa – Cria o cartão especial de desempregado no âmbito do 
município de Maceió e dá outras providências (Protocolo nº 498/17). Projeto 
de Lei nº 06/17 do vereador Silvanio Barbosa – Dispõe sobre a instalação de 
botão de pânico, GPS no interior dos ônibus de transporte coletivo e dá 
outras providências (Protocolo nº 499/17). Projeto de Lei nº 07/17 do 
vereador Silvanio Barbosa – Dispõe sobre a criação do programa ‘’Plantando 
Amor‘’ no âmbito do município de Maceió, e dá outras providências 
(Protocolo nº 500/17). Projeto de Lei nº 08/17 do vereador Silvanio Barbosa – 
Estende aos estudantes de cursinhos pré-universitários o direito a meia 
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passagem nos veículos de transporte público coletivo do município 
(Protocolo nº 501/17). Projeto de Lei nº 09/17 do vereador Silvanio Barbosa – 
Institui os Jompi – Jogos municipais da pessoa idosa a serem realizados, 
anualmente no 2º semestre de cada ano. Projeto de Lei nº 10/17 da 
vereadora Tereza Nelma – Institui o ‘‘Dezembro Vermelho’’ municipal, a ser 
realizado anualmente atividades e mobilizações direcionadas ao 
enfrentamento do HIV/AIDS e outras doenças sexualmente transmissíveis, 
durante o mês de dezembro e dá outras providências (Protocolo nº 511/17). 
Projeto de Lei nº 11/17 da vereadora Tereza Nelma – Institui o Dia Municipal 
do Psicólogo, a ser comemorado no dia 27 de agosto e dá outras 
providências (Protocolo nº 512/17). Projeto de Lei nº 12/17 da vereadora 
Tereza Nelma – Institui o Dia municipal do albino a ser celebrado anualmente 
no dia 13 de junho e dá outras providências (Protocolo nº 513/17). Projeto de 
Lei nº 16/17 da Mesa Diretora – Dispõe sobre a estrutura funcional da 
Câmara Municipal de Maceió, define percentuais de recuperação salarial 
diferenciados e dá outras providências (Protocolo nº 541/17 e como Relator 
Especial o vereador Antônio Holanda). Projeto de Lei nº 17/17 da Mesa 
Diretora – Dispõe sobre a recuperação salarial dos cargos de provimento em 
comissão da Câmara Municipal de Maceió (Protocolo nº 542/17 e como 
Relator Especial, o vereador Antônio Holanda). Comunicado da bancada do 
PSDB – Liderança do PSDB (Protocolo nº 548/17).  Feita a chamada para a 
Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias: Projeto de Lei nº 142/16 do vereador Antônio Holanda (Protocolo nº 
3817/17 em 1ª discussão). Indicação do vereador Cleber Costa (Protocolo nº 
4594/16 em discussão única). Requerimentos do vereador Silvanio Barbosa 
(Protocolos nºs 396/17, 397/17, 398/17, 483/17, 484/17, 224/17, 503/17, 
504/17, 535/17 e 4602/16 discuto pelo autor e os vereadores Siderlane 
Mendonça, Kelmann Vieira e Fatima Santiago), todos em discussão única. 
Moção de Aplausos do vereador Silvanio Barbosa (Protocolos nºs 4603/17 e 
474/17 em discussão única). Indicação da vereadora Maria Aparecida 
(Protocolos nºs 378/17 á 389/17 todos em discussão única). Requerimento 
do vereador Silvio Camelo (Protocolo nº 264/17 em discussão única. 
Discutido pelo autor e subscrito pelos vereadores Dudu Ronalsa, Fatima 
Santiago e Samir Malta). Requerimento da vereadora Tereza Nelma 
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(Protocolo nº 516/17 em discussão única). O senhor presidente, comunicou 
ao plenário a leitura da formação das comissões permanentes desta Casa. 
Pela Ordem, a vereadora Tereza Nelma solicitou um momento para 
participar da discussão da formação das comissões e defendeu o seu 
interesse de fazer parte das comissões de educação e da criança e do 
adolescente. Pela Ordem, os vereadores José Márcio Filho, Antônio 
Holanda e Galba Novaes Neto se pronunciaram quanto à questão. O senhor 
Presidente, submeteu ao plenário a forma de decisão da questão e em 
seguida, o primeiro secretário desta Casa, vereador Davi Davino fez a leitura 
da formação das comissões que será publicada amanhã no diário oficial.      
Passando para o Expediente Final, o vereador Eduardo Canuto estendeu 
convite a todos para sessão solene que será realizada amanhã ás nove 
horas na Assembleia Legislativa onde a TV Pajuçara será homenageada 
com a entrega da Comenda Mário Guimarães. O vereador Siderlane 
Mendonça, agradeceu os votos de boas vindas a esta Casa, bem como a 
todos que contribuíram para a estada deste vereador neste parlamento. 
Deixou convite a todos para futuramente a inauguração do gabinete deste 
vereador. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário Regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 15 de 
fevereiro de 2017 – Maria Jairivane Sena da Silva----------------------------------
Redatora de Atas e Debates. 
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